

こんにちは

2007.02.11 NO.319

日本共産党品川区議会議員

鈴木ひろ子 です

事務所 中延2-11-7 TEL3783-8833
区議会 共産党控え室 TEL5742-6818

品川でも

ついに実現しました！ 子どもの医療費無料化



中学3年生まで拡大に

ついに品川区でも子どもの医療費無料化が中学3年生まで拡大されることになりました。実施は今年10月から。「乳幼児医療費助成制度を品川区でもつくってほしい」と始まった運動から19年、父母の皆さんの運動と日本共産党の取り組みとが実を結びました。本当にうれしく思います。

「助かります」——
中学生のお母さんから喜びの声

「中学3年生まで無料になると聞いてとてもうれしい。アレルギーで毎月3000円もかかり、また歯医者にかかったり…。医療費は削るに削れないので本当に助かりました」と喜びの声が寄せられました。

内容は、現在の小学6年生までの医療費無料化を中学3年生まで拡大。通院、入院、食事代について所得制限なしで助成するというものです。拡大にかかる予算は年間2億4000万円です。

粘り強い運動が力に

「子どもの医療費助成制度を品川でもつくってほしい」…保育問題協議会や新婦人の会が初めて品川区に陳情したのは今から19年前の1990年でした。それ以後、毎年のように区議会に対して、たくさんの署名を添えて請願が出されました。

共産党区議団が10回条例提案

共産党区議団は、父母の願いを受け、92年に乳幼児助成条例を作成し、区長と各党に申し入れ。これがきっかけで翌93年、初めて品川区に乳幼児医療費助成制度が実現しました。それ以後、共産党は子どもの医療費無料化の拡大を求める条例を10回提案。昨年は中学3年生まで拡大の条例を2回提案しました。区長は「医療無料化につながる」と消極的。自民、公明、民主、無所属の会は「区長がやる」といわないのに賛成できない」と条例も請願も共に反対し続けてきました。しかし、ついに父母の運動と世論、共産党の議会での取り組みが品川区を動かし、当初では考えられなかった中学3年生までの無料化を実現しました。

今度は負担が増え続けている高齢者医療無料制度復活に向け頑張ります。



保育料値上げ 今年もストップ

品川区からの共産党区議団に
対する来年度予算案説明で、保
育園保育料の値上げを品川区が
今年も断念したことがわかりま
した。

品川区は04年に保育園保育料
を9%づつ3年連続で27%値上
げする計画を発表し、同年10月
自民・公明・民主・無所属の会・
ネットが賛成し9%値上げを強
行しました。

共産党は「子育て支援に逆行
する。値上げ中止を」と主張し、
保育園前でチラシを配りなが
ら父母に計画を知らせ、一緒に
署名運動に取り組みました。こ
れが力となり、翌年は値上げ中
止となりました。今年で3年連
続中止です。しかし区は、「計
画をやめたわけではない」とい
います。区が計画を断念するま
で皆さんと頑張ります。

新春のつどいへのご参加
ありがとうございました。

寒い中、1月20日の新春のつどい
に100名を超える方々にご参加いた
だきありがとうございました。

手作りのおいしい料理を食べながら
みんなで歌やゲーム、日本舞踊、かっ
ぱね、キッズソーランなど大いに盛り
上がりました。たくさんの方からあ
たかい励ましの言葉をいただき、決意
新たにがんばります。

「高齢者の窓口負担が
2割なるってほんと？」

医療・介護の学習懇談会

2月11日(日) 午後1時半～

中小企業センター 大講習室

お話：谷本諭
(共産党中央委員会・政策委員)

区議会から、現場から…

どなたでも参加できます。お誘い
あわせてお気軽にご参加ください。

主催：品川の医療・介護を良くする会
日本共産党品川区議団

鈴木ひろ子地域の
春をよぶ
女性のつどい

3月3日(土) 1時半から

中延会館

(中延アーケード商店街福引所3階)

楽しい企画がいっぱい
お誘いあわせてお出かけ
ください

無料 法律・生活相談会

2月22日(木)

午後6:30～

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 TEL 3783-8833

弁護士さんと一緒に対応します。
遺産相続、立ち退き、サラ金、離
婚問題、医療や介護、どんなこと
でもお気軽にご相談ください。